

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 28 de Marzo de 2020.

La atención de las sintomatologías respiratorias, en el ambulatorio Irun Centro

[M.A.I.](#) irun. Sábado, 28 marzo 2020, 00:10 La Organización Sanitaria Integrada (OSI) Bidasoa comunicó ayer que la atención de los pacientes con sintomatología respiratoria se va a centralizar en el Ambulatorio Irun Centro. Este cambio organizativo, que sigue las líneas marcadas por Osakidetza, pretende reducir la probabilidad de transmisión del Covid-19 en las salas de espera. OSI Bidasoa recomienda a los pacientes que, «antes de acudir, se pongan en contacto con su centro de salud de referencia para acceder a esta consulta».

A través de una nota de prensa, desde OSI Bidasoa señalaban ayer que la infección por coronavirus «se ha hecho presente en nuestra comarca y el ritmo de presentación, quizá algo más lento que en otras comarcas, está permitiendo a los centros de salud y al Hospital Comarcal adaptarse para ofrecer una respuesta sanitaria adecuada».

Los profesionales de la Organización Sanitaria Integrada Bidasoa agradecían, además, «el ánimo que la sociedad de Bidasoaldea nos transmite cada día, la compañía de policías locales y Ertaintza y las ofertas de colaboración de particulares y empresas».